

Moca – geliebt und unvergessen

Leider musste ich mich vor ein paar Wochen von meiner geliebten Hündin Moca verabschieden. Während ich diese Zeilen schreibe, laufen mir wieder die Tränen übers Gesicht. Sie hatte einen bösartigen Krebs, der nach einer Operation weiter wuchs.

Sie wurde leider nur 10 Jahre alt, womit ich so garnicht gerechnet hatte. Sie war der beste Hund den man sich nur wünschen konnte und hat mein Leben reicher gemacht. Sie war so unkompliziert von Anfang an. Hat viele Patienten, Kinder und ältere Menschen glücklich gemacht. War eine tolle Begleithündin bei den Pferden.

Oft fragte ich, wo ist Moca. Sie war überall dabei, aber man merkte sie nicht. Sie war leise, sensibel, hat sich nicht mit anderen Hunden angelegt. Sie war ein Schatz in jeder Beziehung. ❤️ ❤️ ❤️

